
   

Schriftliche Anfrage betreffend Kunstrasenfelder in Basel-Stadt 23.5447.01 
 

Das 2022 im Auftrag des Regierungsrats erstellt Sportanlagenkonzept des Kantons hält fest, dass im Kanton 8 
grosse Kunstrasenspielfelder bestehen. Das Bedürfnis nach solchen Feldern bei den Sportvereinen ist hoch. 
Entsprechend hält das Konzept fest, dass «die Anzahl an allwettertauglichen Spielfeldern ausgebaut werden» 
soll. 

Dies ermögliche eine ganzjährige Nutzbarkeit bei gleichzeitig niedrigem Flächenverbrauch. Sport und Bewegung 
sind essentielle Bestandteile eines gesunden Lebensstils und tragen zur Förderung des Gemeinschaftsgefühls 
bei. Die Förderung von Kunstrasen-Fussballfeldern, ist eine entscheidende Investition, um den wachsenden 
Bedarf an qualitativ hochwertigen Sporteinrichtungen zu decken. 

Basierend auf dieser Analyse bitte ich den Regierungsrat, folgende Fragen zu beantworten 

1. Wie hoch ist die Auslastung der bestehenden Kunstrasenfelder pro Saison und nach Uhrzeiten? Von 
welcher Art Institutionen und Vereinen werden sie genutzt? 

2. Wie sieht die zeitliche Planung des Regierungsrats bei der Umsetzung der Massnahmen aus der 
Sportanlagenstrategie aus? 

3. Wo im Kanton könnten zusätzliche Kunstrasenfelder geschaffen werden? 

4. Wie viele Kunstrasenfelder möchte der Regierungsrat in den kommenden 10 Jahren realisieren? 

5. Gibt es entsprechende Projekte für die zeitnahe Realisierung neuer Felder? 
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